

## JORNADA SOLIDARIA CON PERÚ EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

**Vva. de la Cañada, 8 de sept.-** La plaza de España de Villanueva de la Cañada alberga hoy hasta las 18:00 horas una Jornada Solidaria con Perú. La iniciativa puesta en marcha por una agrupación de ciudadanos peruanos del municipio tiene como objetivos recaudar fondos así como recoger calzado, mantas y ropa para la población de Chanchahuasi, asolada por el terremoto ocurrido a mediados de agosto. Durante toda la jornada-amenizada con música peruana- se venderán bebidas y comida típica del país andino.

En la iniciativa colaboran el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada que enviará 3.000 euros a esta zona así como la Fundación San Lázaro que ha donado 2.300 prendas de vestir a estrenar. Toda la ayuda dinero, ropa, calzado y mantas- se canalizará a través de la ONG Haren Alde que también colabora en la Jornada Solidaria con Perú.